

INFORME FINAL DEL PLAN DE ACCIÓN TUTORIAL

TITULACIÓN: MÁSTER EN BIOTECNOLOGÍA AVANZADA

CENTRO: FACULTAD DE BIOLOGÍA

CURSO ACADÉMICO: 2018/2019





Este informe consta de dos partes, una primera, donde se resumen las principales actividades realizadas durante el curso 2018-19 por los diferentes agentes participantes en el PAT, y una segunda, en la que se presenta un resumen de los principales resultados y conclusiones derivados de dichas actividades.

1. RESUMEN DE ACTIVIDADES REALIZADAS

Durante el curso 2018-19 se desarrolló el Plan de Acción Tutorial (PAT) según el calendario y las actividades previstas en el documento aprobado por la CAM el 26 de julio de 2018, con ciertas alteraciones relacionadas con la conciliación de la agenda de tutores y alumnado. A continuación, se recogen las principales actividades realizadas y un breve resumen de los temas tratados en ellas.

Actividades del Bloque 0 (Acciones de organización comunes)

El 27 de septiembre de 2018 tuvo lugar la "Actividad 1. Organización – Presentación del PAT". En el anexo I (adjunto a este documento) se recoge el listado definitivo de tutores/as y estudiantes asignados para la UVIGO y UDC.

La "Actividad 2. Seguimiento del PAT" se llevó a cabo a lo largo del curso, tras la celebración de las 3 reuniones programadas en el PAT. Los tutores comunicaron al Coordinador las dificultades y comentarios expresados por el alumnado, recogidos en las evidencias de las respectivas reuniones (fichas de seguimiento de tutorías según Anexo III del PAT). Dichas fichas fueron entregadas firmadas por los tutores y todos los alumnos asistentes. Señalar que en algunos casos puntuales, se cambiaron las fechas previstas de alguna de las reuniones con el fin de poder conciliar agenda entre tutores y estudiante.

La "Actividad 3. Análisis y evaluación del PAT" se llevó a cabo el 12 de julio de 2019, una vez finalizado el curso, y se culminó con la elaboración del presente informe, que cuenta con el VºBº de tutores y coordinadores del PAT.

Actividades del Bloque 1 (Acciones de acogida)

El 17 de septiembre a las 16 h, se llevó a cabo la *Actividad 1. Sesión informativa obligatoria*, que consistió en una *Sesión de bienvenida y presentación del MBA* a los nuevos estudiantes, por parte del Coordinador del MBA, contando también con la intervención del Coordinador del máster en la UDC.

Durante dicha sesión se trataron en detalle, entre otros, los siguientes aspectos: presentación de 1) la Comisión Académica del Master y coordinadores de la UVIGO y la UDC, 2) objetivos y estructura del MBA, 3) todo lo relacionado con el plan de estudios y la programación docente (estructura, guías docentes, horarios y calendarios), 4) posibles salidas profesionales, 5) Prácticas Externas (PE) y del Trabajo Fin de Master (TFM), 6) normativas, servicios administrativos, salas de estudio, informática, biblioteca, centros, servicios telemáticos y plataformas de docencia, y 7) PAT. Se hizo hincapié en que la información específica del máster, incluidos los enlaces a ofertas de empleo de diferentes entidades, sociedades y *clusters* biotecnológicos, estaba disponible en la página web del máster y/o en la plataforma de teledocencia (espacio coordinación) correspondiente a cada universidad.





Además, se realizó una presentación específica para los alumnos procedentes de otras universidades sobre las particularidades de cada una de las universidades y sus servicios. Por ejemplo, en la UVIGO, se informó sobre los principales servicios universitarios como: SIOPE, OFOE, Fundación Universidade de Vigo, ORI, deportes, cursos de formación, gabinete psicopedagógico, etc. En el caso de la UDC se les informó de los servicios equivalentes presentes en dicha Universidad (SAPE, SOEP, ADI, SAEE, etc).

Actividades del Bloque 2 (Acciones de apoyo a la formación)

El 27 de septiembre de 2018, o en fechas próximas, según acuerdo previo entre tutor/a y alumnos en función de su compatibilidad de agenda, se llevó a cabo la **Actividad 1. Primera sesión de tutoría en grupo**, que sirvió de presentación del Tutor/a a los estudiantes asignados y en la que se explicó el funcionamiento de las tutorías (próximas reuniones grupales programadas, horarios, etc.) y su objetivo y utilidad. Se insistió también en la posibilidad de realizar tutorías individuales, al margen de las programadas, por solicitud previa del alumno/a.

A los estudiantes presentes, se les solicitó que cumplimentaran los datos solicitados en las evidencias correspondientes al ANEXO II del PAT 2018-19, con la finalidad de obtener un primer análisis de sus necesidades y conocer sus expectativas.

Así mismo, se les inquirió sobre dudas relativas a la organización y el desarrollo de los primeros días y en general, del MBA, y se revisó si la información aportada en la sesión de bienvenida había sido comprendida.

Los principales aspectos tratados en la reunión, así como algunos comentarios de los alumnos sobre la marcha inicial del curso, se recogieron de forma concisa en la correspondiente ficha de seguimiento de tutorías (según Anexo III del PAT 2018-19), la cual fue firmada por todos los asistentes y el tutor/a.

Siguiendo un orden cronológico, y en el caso de la UVI, el 20 de diciembre de 2018, se llevó a cabo una reunión coordinador-alumnos (programada inicialmente como Actividad 3) con los estudiantes de primer curso, en la que el Coordinador explicó las normativas, formularios, y programación temporal básica de las materias PE y el TFM para el curso 2019-20. Dicha reunión estaba prevista para el 15 de febrero, después de la Actividad 2, pero se adelantó en base a sugerencias del alumnado, con el fin de darles más tiempo sobre los destinos preferentes donde realizar las prácticas externas. Durante la reunión se hizo especial hincapié en los puntos nuevos relativos a los objetivos, requisitos, contenido y duración, calendario, coordinación, normativas, y/o desarrollo y evaluación de ambas materias. Esta reunión, en el caso de la UDC, se llevó a cabo en la fecha inicialmente programada (15 febrero 2019)

El 11 de enero de 2019, o en fechas próximas según acuerdo previo entre tutor y alumnos en función de su disponibilidad de agenda, se llevó a cabo la **Actividad 2. Segunda sesión de tutoría** en grupo, que sirvió para evaluar las dificultades encontradas por los estudiantes durante el primer semestre así como comprobar la marcha del MBA durante este período. Se recogieron, por tanto, los comentarios y sugerencias de los estudiantes sobre la coordinación, planificación y desarrollo de las materias (existencia de solapamientos de





contenidos importantes, opinión sobre la carga docente y las actividades realizadas, su programación, etc.).

La última reunión grupal, correspondiente a la *Actividad 4. Tercera sesión de tutoría*, fue realizada posteriormente al *12 de junio de 2019*, en fechas acordadas dependiendo de la disponibilidad de tutores y alumnos. En ella, se revisó la marcha del primer curso del MBA a nivel global, pero especialmente durante el segundo semestre, recogiendo la opinión de los alumnos sobre dificultades, debilidades y bondades detectadas en la programación y desarrollo docente de las materias, y posibles sugerencias de mejora. Se recabó también información sobre el estado de la programación de las PE y los TFM para el curso que viene, y se les orientó sobre este asunto en función de sus necesidades.

Por último, no pudo realizarse la **reunión final Coordinador-Alumnos (Actividad 5)** de forma grupal debido a la imposibilidad para hacer coincidir fechas entre el coordinador y el alumnado, si bien los aspectos objeto de esta reunión fueron tratados en distintas reuniones individuales durante la tramitación de las prácticas externas de los alumnos.

Actividades del Bloque 3 (Acciones de orientación Profesional)

Los centros a los que está adscrito el MBA (Facultad de Biología y de Ciencias) cuentan con un conjunto de actividades (jornadas) sobre orientación profesional y sobre movilidad aptas para los estudiantes de grado y máster. En el presente curso se celebraron los siguientes talleres y charlas en la UVI:

25/03/2019: Taller de Orientación Laboral I: "Competencias clave para la búsqueda de empleo". (Responsable: Coordinadores PAT, FUVI).

01/04/2019: Taller de Orientación Laboral II: "Preparación de CV, cartas de presentación y búsqueda de empleo" (Responsable: Coordinadores PAT, FUVI).

08/04/2019: Taller de Orientación Laboral III: "Salidas profesionales y expectativas de empleo. Proceso de selección en la empresa con simulacro real de entrevista". (Responsable: Coordinador PAT, FUVI).

07/05/2019: Charlas sobre salidas profesionales de la Biología: "Biólogos traballando o futuro. Experiencia dos nosos egresados" (Responsable: Decanato de Biología; participación de 3 egresados del Máster en Biotecnología Avanzada).

Asimismo, se ha fomentado la participación del alumnado los siguientes eventos y talleres relacionados con las salidas profesionales y la búsqueda de empleo:

23 y 24/10/2018: 3ª edición de la Finde.U - Feira Internacional de Emprego Universitario, celebrada en IFEVI (Vigo), que incluyó divulgación de ofertas de empleo, prácticas y becas, promoción de ofertas de empleo a medio y largo plazo, entrevistas a candidatos, sesiones informativas y talleres (p. ej. O Talento Feminino Suma) y debates con profesionales de RRHH de varias empresas, etc. Feria organizada por las Universidades de Vigo, Oporto y Tras-Os-Montes e Alto Douro en colaboración con EURES (portal europeo de la movilidad profesional) y múltiples empresas interesadas.





23/05/2019: "Falar en público", taller de formación organizado por la FUVI y enfocado a estudiantes de últimos años y egresados.

27-29/05/2019: *Introduction to linear regression with Gretl, webinar* dirigido a estudiantes y profesionales que necesitan mejorar sus competencias sobre modelos y tratamiento estadístico de regresiones lineales con software libre. Organizado por AYeconomics Research Centre, spin-off da USC.

30/05/2019: Programa DESTREZAS, constituido el taller matinal Sacar partido ás redes sociais organizados por la FUVI y el Área de Emprego e Emprendemento de la UVI, cuyos objetivos eran tomar conciencia de la importancia de trabajar el personal *branding* y dotar de recursos, herramientas y técnicas para empezar a trabajar la presencia del estudiante o egresado en redes sociales de manera estratégica.

3-4/06/2019: Preparación de artigos e presentación en LaTeX, curso presencial destinado a mejorar las competencias en la creación de documentos y presentaciones de alta calidad. Organizado por AYeconomics Research Centre, spin-off da USC.

Paralelamente a estas acciones de orientación laboral se han promocionado entre los alumnos las siguientes becas, programas de movilidad, prácticas, jornadas y conferencias directa o indirectamente relacionados con la titulación:

Axudas destinadas ao alumnado do Sistema universitario de Galicia que, por causas sobrevidas e imprevistas ocorridas ao longo do curso académico 2018/19, teña dificultades económicas para continuar estudos. Xunta de Galicia.

Programa de becas de inmersión en lengua inglesa de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en colaboración con el Ministerio de Educación.

Bolsas de mobilidade para actividades formativas do alumnado de grao e mestrado, convocadas por la Universidade de Vigo.

Convocatoria de bolsas Erasmus+ prácticas para el curso 2019/20, convocadas por la Universidade de Vigo.

Bolsas de formación en Centros de investigación, curso 2019/2020, para colaborar en tareas de investigación durante 20 h semanales en CACTI, CINBIO y ECIMAT. Convocadas por la Universidade de Vigo.

Bolsas para el inicio de estudios en Másteres oficiales, 2018-19 convocadas por la Universidade de Vigo.

DNA Barcoding and Barcode of Life Data-system. Curso impartido el 25 y 26 de septiembre de 2018 por el Dr. Filipe Costa en la Facultad de Biología.

"Engineering enzyme nanoswimmers (Transport at the nanoscale and controlled locomotion within fluids)". Seminario científico del CINBIO impartido por Dra. María Blanco-Formoso el 10/01/2019.

"¿Podría ser el origen de las vesículas extracelulares un biomarcador de actividad en Esclerosis múltiple?". Seminario científico del CINBIO impartido por Dra. Jezabel Varadé el 23/05/2019.





"Del océano al laboratorio: Recursos genéticos marinos y su aplicación en la producción de nuevas moléculas bioactivas". Seminario del CETMAR englobado dentro de las actividades del proyecto BlueHuman.

Finalmente se han publicitado entre el alumnado de la UVI **diversas ofertas de contratación** para distintos grupos de investigación de dicha universidad, con requisitos de formación compatibles.

En la UDC, se han celebrado las siguientes jornadas y talleres sobre orientación laboral, emprendimiento y movilidad:

01/10/2018: Jornadas sobre Movilidad Internacional. Jornadas donde se trataron los aspectos de cómo, cuándo y por qué ser estudiante internacional para fomentar la movilidad internacional entre el estudiantado de la UDC. Se informó sobre los programas de movilidad internacional para el curso 2019-20 (Programas Erasmus+, Erasmus-Mundus, Bilaterales, convocatoria de movilidad internacional de la UDC para estudiantes con destino Armenia, Georgia y Moldavia: Proxecto Erasmus + 2016-2018). Responsables: ORI - Oficina De Relaciones Internacionales de la UDC.

22/10/2018: Programa de mellora da empregabilidade nos centros da UDC 18/19. Seminario de fomento de la cultura emprendedora, tiene como objetivo difundir cómo se generan las ideas empresariales y romper con el mito sobre la figura del emprendedor demostrando que cualquier persona con ganas y esfuerzo puede convertir su idea en un proyecto empresarial. Se trataron además temas sobre la idea de negocio, la puesta en marcha, iniciativas empresariales de base tecnológica y realización de una dinámica téorica-práctica con modelos de negocio (Canvas).

11/2018: Ahora Tu. Programa de liderazgo y desarrollo profesional que incluye prácticas en empresas del sector tecnológico. Programa organizado por el Instituto de la Mujer y la SEPI para impulsar la empleabilidad de las mujeres en las profesiones vinculadas a las ciencias, la tecnología, las ingenierías y las matemáticas.

13-15/11/2018: Foro Avanza. Programa con tres actividades fundamentales para cualquier estudiante o titulado/a para su empleabilidad: Empleo, emprendimiento y contacto con empresas. Seminarios sobre los procesos de selección habitual en las empresas, elaboración de CV, preparación de entrevistas de trabajo, recursos para la búsqueda de empleo y/o práctica. A lo largo de tres días se desarrollaron charlas informativas, talleres y encuentros con las empresas participantes en el FORO, que además recogieron currículos. Organizado por la UDC, CIXUG, Xunta de Galicia.

04/12/2018: Jornada Incubadora de proyectos. Organizado por la Dirección Xeral de Xuventude, Participación e Voluntariado de la Xunta de Galicia.

25/03/2019: Jornada Formativa sobre las actividades profesionales de los Biólogos (**Grado y máster**). Organizada por la Facultad de Ciencias y el Colegio Oficial de Biólogos de Galicia.

8/04/2019: Introducción a los procesos de selección de empresa. Orientación laboral. UDC.





25/04/2019: Laboralia: Future Jobs **2019.** Profesións do Século XXI. Jornada dirigida a estudiantes y titulados universitarios interesados en conocer las nuevas tendencias del mercado laboral, marcado por el progreso tecnológico y digital de la sociedad.

Además se han promocionado entre los alumnos los siguientes cursos, talleres, seminarios, becas,.... de potencial interés para los estudiantes del título:

Octubre 2018-Junio 2019: Diversos seminarios impartidos por diferentes profesores visitantes organizados por el CICA (Centro de Investigaciones Científicas Avanzadas) de la UDC.

04/09/2018: Octubre UDC Saludable 2018. Diversas charlas coloquios para llevar una vida saludable. UDC.

04/09/2018: V Edición: Investigación Biomédica del Cáncer en Galicia. Organizado por el INIRIC

06-07/09/2018: VI Workshop Internacional en Imagen Médica Captura e integración de datos Clínicos. INIBIC.

24-28/09/2018: Workshop Science Xpression. Workshops dirigidos a graduados, estudiantes de máster y doctorandos que tienen como objetivo mejorar las capacidades de comunicación oral y escrita en el ámbito científico y en cualquier área de investigación. Organizados por la agrupación estratégica CICA-INIBIC (Centro de Investigaciones Científicas Avanzadas- Instituto de Investigación Biomédica de A Coruña).

04-05/09/2018: La figura de Alexander Von Humboldt y los retos actuales del medio ambiente. Organizado por el Foro Humboldt y la UDC.

26/09/2018: III Jornadas sobre Biotecnología Vegetal y su aplicación en estudios del medio ambiente. Organizadas por el Dpto. de Biología de la UDC y la Fundación Paideia.

28/09/2018: I Encuentro de Cardiopatías Congénitas. INIBIC.

29/09 al 01/10/2018: III Semana dos cogomelos na UDC. Talleres de identificación visual y microscópica de setas. Salida para buscar setas. Organizado por UDCBigbang y el Grupo Micológico Gallego.

04/10/2018: V Edition Biomedical Cancer Research Conference. CICA; INIBIC.

11/10/2018: I Reunión de la Red Nacional de Excelencia de Estimulación Cerebral. Estimulación cerebral y robótica en neurorehabilitación. Centro de Estimulación Cerebral de Galicia.

18/10/2018: I Curso de actualización e innovación en infección por VIH. Organizado por el INIBIC.

07/11/2018: Jornada sobre Macroalgas no deseadas en un mundo globalizado y cambiante, un reto para Galicia. Organizado por el CICA.

08/11/2018: XI Jornada Científica en Terapia Celular y Medicina Regenerativa. Organizado por la UDC, el CICA, el INIBIC y el SERGAS.





08/11/2018: Mesa redonda sobre Estrategias para la retención y captación de talento científico. Organizado por la Real Academia Galega de Belas Artes y el Instituto José Cornide de Estudios Coruñeses.

23/11/2018: Jornada sobre Riesgos nuevos y emergentes. Nanomateriales, biotecnología y empleos verdes. Organizado por el Instituto Galego de Seguridade y Saúde Laboral.

30/11/2018: XXV Jornadas de SGPRL: Innovación, vanguardia y tecnología en Prevención de Riesgos laborales. Organizado por el Instituto Galego de Seguridade y Saúde Laboral y la Xunta de Galicia.

27/12/2018: International Young Investigator Meeting. Organizado por el INIBIC, la FECYT, la UDC, CRE (Científicos Retornados a España), RAICEX (Red de Asociaciones de Investigadores y Científicos Españoles en el Exterior) y el MUNCYT Coruña.

07/02/2019: Café con Ciencia. Jornadas de Divulgación Científica organizadas por la Unidad de Divulgación científica y cultural de la UDC y la Diputación de A Coruña.

21/03/2019: Mechanisms of Aging-related diseases II. Organizado por el INIBIC.

14/05/2019: Biointegra Saúde **2019.** Jornadas sobre la Organización estratégica de la investigación Traslacional en Biomedicina celebrado en el salón de actos del Hospital Universitario de Santiago de Compostela.

16/05/2019: Ciclo de conferencias "Ciencia e Cultura". Organizado por la Facultad de Ciencias de la UDC.

20-22/05/2019: Pint of Science Festival 2019. Charlas divulgativas sobre avances científicos.

22-24/05/2019: Policía Científica: 25 aniversario, pasado, presente y futuro. Un cuarto de siglo de liderazgo en la Ciencia Forense. Organizado por la Jefatura Superior de Policía de Galicia

21/06/2019: VI Reunión Estado del arte en insuficiencia cardíaca avanzada. INIBIC

25/06/2019: Activate Science **2019.** Programa de seminarios de Ciencias de la Vida: Genome Editing y 3D cell culture. Organizado por el INIBIC y Fisher Scientific.

III Edición Expociencia-UDC de divulgación científica. Concurso organizado por la cátedra de Cultura Científica de la UDC, la Excma. Diputación Provincial de A Coruña y el Concello de A Coruña para fomentar la participación de los estudiantes de grado y máster en el ámbito de la divulgación científica.

Becas propias de la UDC de nueva adjudicación y renovación de estudios en másteres oficiales en el curso 2018-19, y para alumnos que por causas sobrevenidas tengan dificultades económicas para continuar estudios, así como becas de alojamiento (convocatorias de la UDC).

Becas de la Xunta de Galicia para matrícula en másteres oficiales del SUG.

Programa de Bolsas SANTANDER CRUE CEPYME Prácticas en Empresas. Programa de becas Santander CRUE CEPYME prácticas en empresas con 92 becas para la UDC.





Becas de Investigación en universidades o Centros del Extranjero 2019. Fundación Alfonso Martín Escudero.

Becas del CSIC de Introducción a la investigación "JAE Intro".

Además, también se ha avisado a los alumnos de la UDC de **diferentes ofertas de contratación** de distintos grupos de investigación de la UDC.

Actividades del Bloque 4 (Acciones de Atención a la Diversidad)

Las universidades de UVIGO y la UDC cuentan con un gabinete Psicopedagógico, que permite atender a necesidades especiales de los estudiantes, si bien durante el curso 2018-19 no se requirieron este tipo de servicios.

Para finalizar este apartado, indicar que al margen de estas actividades recogidas en el PAT y de carácter obligatorio, también se llevaron a cabo tutorías individuales y voluntarias, fundamentalmente a petición de los estudiantes, para resolver dudas y problemas puntuales, que se llevaron a cabo tanto de forma presencial, como a través del teléfono y/o mail.

2.- RESULTADOS Y CONCLUSIONES DEL PAT

La asistencia a las reuniones grupales programadas dentro de las **Actividades del Bloque 2** (**Acciones de apoyo a la formación**) en la UVIGO fue aceptable, aunque no siempre del 100%, lo que supone un nivel de participación adecuado, si tenemos en cuenta el carácter voluntario de asistencia a estas actividades y la dificultad de dos alumnas, que trabajaban en horario matinal, para acudir a estas reuniones grupales. En el caso de las actividades grupales organizadas en la UDC la asistencia fue prácticamente del 100%, exceptuando también un alumno que por cuestiones laborales no pudo asistir por la mañana. En todos los casos, los alumnos que no pudieron asistir fueron tutorizados, cuando así lo solicitaron, en reuniones individuales personalizadas celebradas bien con su tutor/a o bien con el propio Coordinador del máster.

Una considerable parte de los alumnos que asistieron a estas reuniones comentaron, como el curso pasado, que el módulo I desarrollado durante el primer semestre resultó bastante denso en contenidos y condensado en programación. Por el contrario, la programación y desarrollo docente de las materias del segundo semestre, y especialmente de las de especialidad (módulos 3, 4 y 5) fue, en general, satisfactoria. Otros comentarios realizados por todos o parte de los alumnos se centraron en sugerencias y pequeñas deficiencias detectadas en determinadas asignaturas, comentarios que fueron puestos en conocimiento de sus respectivos responsables a través de las acciones de coordinación, y que se espera sean solucionados para el curso siguiente.

Una vez más, creemos que el PAT se ha mostrado como una excelente herramienta de orientación y consejo al alumnado, pero también como un buen sistema para detectar problemas y deficiencias relacionados con la programación, coordinación y desarrollo docente de las distintas materias del curso.





En Vigo, a 18 de julio de 2019

Fdo: Diana Valverde Pérez (Coordinadora de Máster)





Anexo I

ASIGNACIÓN DE ALUMNOS/TUTOR

PAT (curso 2018-19)

Tutora: Ana Gago Martínez	(anagago@uvigo.es)
Alumno/a	Correo electrónico
Almaraz Herce, Arkaitz	arkimedes92@gmail.com
Álvarez Formigo, Antía	antia.formigo@gmail.com
Rus Bouzón, Ana	arus@alumnos.uvigo.es

Tutora: Ángeles Sanromán Braga (sanroman@uvigo.es)

Alumno/a	Correo electrónico
ATUIIIII0/a	Correo electronico

Alemán Vega, Monserrat <u>monsealeman93@gmail.com</u>
Portela Roche, Xabier <u>portelarochexabier@gmail.com</u>
Gesteiro Portas, Noemi <u>ngesteiro@alumnos.uvigo.es</u>

Tutor: José Manuel Leao Martins (leao@uvigo.es)

Alumno/a	Correo electrónico
----------	--------------------

Álvarez Rodríguez, Sara

Areal Hermida, Lara

Echave Álvarez, Javier

Saraalvarez1996@gmail.com

Lareal@alumnos.uvigo.es

ecalja@outlook.es

Tutora: Diana Valverde Pérez (dianaval@uvigo.es)

Alumno/a	Correo electrónico
----------	--------------------

Barrios Hervella, Carlos <u>carlos12barrios@gmail.com</u>
Méndez Martínez, Luis <u>lumndez@gmail.com</u>

Carpena Rodríguez, María mariacarpenatecno@gmail.com

Tutor: Raúl Iglesias Blanco (<u>rib@uvigo.es</u>)

Alumno/a	Correo electrónico
González Neira, Laura	lauraneira19@gmail.com
Rivas Ferreiro, Mauro	maurorivasferreiro@gmail.com

En Vigo, a 27 de septiembre de 2018





Anexo I

ASIGNACIÓN DE ALUMNOS/TUTOR (UDC) PAT (curso 2018-19)

Tutora: María del Ca	rmen Arufe Gonda	(maria.arufe@udc.es)
Alumno/a		Correo electrónico
González Seoane, Erika M	laría	erika.gonzalez.seoane@udc.es
López Cantorna, Ana		ana.lopez.cantorna@udc.es
Rodríguez Moar, Simón		s.rmoar@udc.es
Sánchez Muiños, Belén		b.sanchez.muinos@udc.es
Suárez Blanco, Iria		iria.suarez.blanco@udc.es
Vallejo Iglesias, David		david.vallejo@udc.es

Tutor: Manuel Becerra Fernández (manu@udc.es)	
Alumno/a	Correo electrónico
Gabeiras Paredes, Verónica	veronica.gabeiras@udc.es
Miguez López, Laura	laura.miguezl@udc.es
Pan Lizcano, Ricardo Francisco	ricardo.pan@udc.es
Sánchez Serrano, Manuela Isabel	manuela.sanchez@udc.es
Severino Marte, Ismael Adawilkyn	ismael.adawilkyn.severino@udc.es
Vilariño Porteiro, Alba	alba.vilarino.p@gmail.com

Tutora: María del Carmen Veiga Barbazán	(veiga@udc.es)
Alumno/a	Correo electrónico
Parama Pérez, Vanesa	vanesa.parama@udc.es
Pichardo Linares, Angélica Patricia	angelica.pichardo@udc.es
Rodríguez Hayas, Tania	tania.rhayas@udc.es
Rodríguez Martín, Yolanda	yolanda.rodriguezm@udc.es
Sánchez Fernández, Laura	laura.sanchez1@udc.es
Sánchez Mandayo, Paula	paula.sanchez.mandayo@udc.es